

Saint Paul nous avertit et nous dit quelles sont les armes dont nous disposons

dans le Seigneur	Désormais fortifiez-vous	et dans la puissance de sa force
pour être capables de tenir	Revêtez l'armure de Dieu	contre les tromperies du diable
contre le sang	parce que notre combat n'est pas	et la chair
contre les chefs contre les autorités	mais	contre les maîtres cosmiques de ces ténèbres
	contre les souffles du mal dans les lieux célestes	
pour être capables de résister	C'est pourquoi portez l'armure de Dieu	au jour mauvais
et ayant tout achevé		être debout...

tenez-vous donc debout
vous ceinturant les reins de **Vérité**
et revêtant la cuirasse de **justice**
et chaussant les pieds de **l'annonce de la Paix**
portant en tout temps
le bouclier de la foi
par lequel vous serez capables
d'éteindre
tous les traits enflammés du Mauvais
et le **casque du salut**
portez-le
et **l'épée du Souffle**
qui est le dire de Dieu
prieant en tout temps
dans le souffle
par toute prière et intercession

et veillant en elles
en toute persévérance et en intercession
pour tous les Saints
et pour moi
afin qu'il me soit donné une parole en ouvrant ma bouche
pour être capable de parler le mystère de l'annonce
pour laquelle je suis un envoyé dans les chaînes
afin qu'en elles je parle
ouvertement
comme il me faut en parler.

lettre aux Éphésiens 6, versets 10 à 20

cantilation : François Gineste